

10.09.2013 – 11:00 Uhr

## 918 Spyder krönt Weltpremiere mit Nürburgring-Rundenrekord / Supersportwagen mit Hybridantrieb fährt in 6:57 Minuten um die Nürburgring-Nordschleife (ANHANG)



Stuttgart (ots) -

Der Porsche 918 Spyder\* hat als erstes Fahrzeug mit weltweiter Strassenzulassung die 20,6 Kilometer lange Runde um die Nürburgring-Nordschleife in weniger als sieben Minuten gefahren. Mit exakt sechs Minuten und 57 Sekunden unterbot der Supersportwagen mit Hybridantrieb den bisherigen Rekord um 14 Sekunden. Wolfgang Hatz, Porsche-Vorstand für Forschung und Entwicklung: "Wir haben versprochen mit dem 918 Spyder Fahrspass, Effizienz und Performance neu zu definieren. Wir haben Wort gehalten."

Der 918 Spyder ist als aktuellster Supersportwagen wie immer bei Porsche auch ein Vorreiter für künftige Sportwagen generationen und feiert derzeit auf der IAA seine Weltpremiere. Er verbindet in seiner einzigartigen Spreizung maximale Fahrdynamik mit minimalem Verbrauch. Mit dem Nürburgring-Rekord stellt er das enorme Potenzial des zukunftsweisenden Plug-in-Hybridkonzeptes von Porsche unter Beweis und untermauert die Führungsrolle des Unternehmens in der Entwicklung sportlicher Hybridfahrzeuge. "Erst die radikale Hybridisierung des 918 Spyder von Anfang an ermöglicht diesen Rundenrekord", sagt Dr. Frank Walliser, Projektleiter 918 Spyder. "Die Rundenzeit auf der Nordschleife ist und bleibt die härteste Währung für einen Supersportwagen. Mit einer Zeit von 6:57 Minuten haben wir einen Wert hingelegt, auf den alle in der Entwicklungsmannschaft und bei Porsche insgesamt zu Recht stolz sind."

Schon im ersten Anlauf war bei den Testfahrten in den Morgenstunden des 4. September der seit vier Jahren gültige Nürburgring-Rekord gefallen. Alle drei Fahrer - Ex-Rallye-Weltmeister Walter Röhrl, Porsche-Testfahrer Timo Kluck und Porsche-Werksfahrer Marc Lieb - waren mit beiden eingesetzten 918 Spyder bei jeder Runde schneller als der bestehende Rekord und bestätigten mehrfach Rundenzeiten von unter sieben Minuten. Zuletzt setzte Marc Lieb die absolute Bestzeit von 6:57 Minuten mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 179,5 km/h, gemessen von Wige Solutions. Objektiver Beobachter der Rekordfahrten war Marcus Schurig, Chefredakteur des Sportwagenmagazins "sport auto". Die beiden 887 PS (652 kW) starken Supersportwagen waren mit dem optionalen "Weissach-Paket" zur Steigerung der Fahrdynamik ausgestattet und fuhren auf den serienmässigen, speziell für den 918 Spyder entwickelten Michelin-Reifen.

Hinweis: Bildmaterial zu den Rekordfahrten des 918 Spyder steht akkreditierten Journalisten auf der Porsche-Pressedatenbank unter der Internet-Adresse <https://presse.porsche.de> zur Verfügung.

\* 918 Spyder: Kraftstoffverbrauch kombiniert 3,3 - 3,0 l/100 km; Stromverbrauch kombiniert 12,5 - 13,0 kWh/100 km; CO<sub>2</sub>-Emissionen 79 - 70 g/km

Kontakt:

Dr. Christiane Lesmeister

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Porsche Schweiz AG  
Turmstrasse 30 / Tower 1  
CH-6300 Zug / Steinhausen  
Telefon: +41 (0)41 487-911-6  
Fax: +41 (0)41 487-917-0  
Mobil: +41 (0)79 571-911-6  
E-Mail: [christiane.lesmeister@porsche.ch](mailto:christiane.lesmeister@porsche.ch)

#### Medieninhalte



*Porsche 918 Spyder / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Porsche Schweiz AG".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100743592> abgerufen werden.